

しんぶん赤旗を  
お読みください  
日刊3,497円／月  
日曜版823円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第179号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション

電話 363-1450

FAX 352-7801

<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



「まもろう憲法9条」を掲げ、訴える江上市議ら（五女子で）

弁護士相談9月20日午後6時半（木）電話連絡363-1450江上事務所  
長崎の原爆投下の日、そして、15日終戦記念日に、中川区内のお寺で平和の鐘つきが行われています。

### 原爆・戦争反対こめて

毎年8月6日広島、9月9日

にある隨縁寺では、長崎への原爆投下で犠牲になつた皆さんを弔い、近所の人、中川年金者組合のみなさん、そして、江上市議が、順々に鐘をつきました。隨縁寺

### 平和の鐘つき



### 核兵器禁止条約を

近くに住み、毎年欠かさず参加する90歳の山田茂里夫さんは、「戦争は絶対に許さない」と想いを込めてついていました。

核兵器禁止条約で違法となつた原爆を許さない、との声が参加者から出でていま

8月15日、終戦記念日。江上博之名古屋市議は、中川区尾頭橋と五女子で、73年目の終戦記念日あたり訴えました。

### 戦争体験を聞く

女性が寄ってきて「今日は何い？」。「8月15日の終戦記念日の宣伝をやるんです」と話すと、疎開した時のこと、苦労したことなど

江上市議は、父親から聞いた戦争体験を語りました。学校を出てから中国にわたり就職。中国人をいじめたこともあつた。その後、現地召集で兵役にとられ、シベリア抑留後帰ってきたと。江上市議は、加害者も

たチラシを持っていきました。日本共産党の談話を掲載して、話され、「戦争は絶対にやつていいかん、がんばってね」と言つて終戦にあたつての

### まもろう憲法9条

続いて、安倍首相の憲法違反の態度、市民と野党的共闘、朝鮮半島の非核化と平和構築、核兵器禁止条約を日本も署名すること、歴史を踏まえた名古屋市と南

京市との友好都市関係改善、そして、猛暑に備えた生活地球温暖化を解決する政治を話しました。

暑い中、歩きながら、声をかけてくる人、チラシを受け取る人がいました。

被害者も不幸になり、戦争は絶対やつてはならないと想いを話しました。

取りまとめを加速すべきだ」と憲法9条を変えると発言しました▼首相に義務付けられる憲法尊重擁護



### 政治を変える

#### 市議 江上ひろゆき

（憲法99条）に反する違憲発言です▼昨年6月市議会で、憲法擁護義務に反すると思わないかという私の質問に、河村市長は、「憲法も改正規定を持つりますんで、・・・何ら擁護義務に反するものでない」「憲法9条第2項をちゃんと堂々

を認めない姿勢は時代逆行です。どんな理由があれ差別を助長する施設建設に私は反対です▼国政でも、市政でも、「いつたん立ち止まって国民、市民の声を聞け」市民の命、暮らしを守る政治に変えるために全力を尽くします。

では、6日、15日にも鐘つきが行われました。

# 「戦争は絶対にやつていかん」

異常な暑さが続く中、国政でも名古屋市政でも市民の声を無視した政治が続いている▼国政では、安倍首相が、8月12日、「自民党としての憲法改正案を次の国会に提出できるよう、取りまとめを加速すべきだ」と憲法9条を変えると発言しました▼首相に義務付けられる憲法尊重擁護

しました▼市政では、障がい者の「名古屋城天守閣にエレベーターをつけてみんなで楽しく登れるようにしてほしい」というパリアフリーの声に、市長は、エレベーター設置を拒否する姿勢を示しています▼これからの公共建築物にパリアフリー

**弁護士相談**（子育て・教育問題も）毎週月・木曜 午後6時半から8時  
**無料相談**

二夜の踊りは、舞台の踊りに合わせ、「福よこい」や「百まで踊ろ」の新作に

### 新曲の踊りに挑戦



下之一色の波花公園で開催されました。高尾実行委員長が開会あいさつで、「被爆73年の今年、昨年の国連で採択された核兵器禁止条約を発効させたい。しかし、日本政府は条約を批准せず米国の核の傘に依存する情けない態度。地域から反核・平和の声を強めていきましょう」と呼びかけました。

### 戦争犠牲者に黙とう

2日目終盤には、戦争犠牲者・豪雨犠牲者みんなで「黙とう」してから抽選会にうつりました。

本部横テントでは「被爆パネル」展示も行われ、見学する人もいました。

98才の祖母から広島で被

第34回反核平和盆踊り大会が、8月24日、25日と、橋交差点までを歩く下之一色の波花公園で開催されました。高尾実行委員長が開会あいさつで、「被爆73年の今年、昨年の国連で採択された核兵器禁止条約を発効させたい。しかし、日本政府は条約を批准せず米国の核の傘に依存する情けない態度。地域から反核・平和の声を強めていきましょう」と呼びかけました。

会場は、2日とも好天に恵まれ、盆踊りを楽しむ人、模擬店巡りを楽しむ人で大盛況でした。中川診療所の友の会の「おでんと焼きそば」や日本共産党一色支部の「完売」の札が立ち、障がい者作業所や学童保育の店も大忙しでした。

盆踊りは、2日とも好天に恵まれ、盆踊りを楽しむ人、模擬店巡りを楽しむ人で大盛況でした。中川診療所の友の会の「おでんと焼きそば」や日本共産党一色支部の「完売」の札が立ち、障がい者作業所や学童保育の店も大忙しでした。

## 戦争反対！一色で反核平和盆踊り大会

2011年3月11日の東日本大震災による福島原発事故を受け、翌年8月8日から毎週水曜午後6時、中川区五女子を出発し、尾頭橋交差点までを歩く「ちようちんデモ」が始まり、今年8月8日、6周年を迎える了。 「全ての原発今すぐ廃炉」「原発再稼働反対」

だけでなく、「消費税増税反対」、「沖縄辺野古基地建設反対」など思いを込めて地域に訴えています。

### 原発ある限り

「ちようちんデモ」は、2012年春国会前行動に触発されて始まりました。沿道で声をかける人も増えました。多くのみなさんの参加を呼びかけていました。

爆した話をよく聞かされた」と家族4人で、パネルに見入っていました。

### 米朝対話で平和の方向

初日には各団体あいさつがありました。江上博之市議員は、「米朝首脳会談で世界情勢は一変しました。ここには、韓国を始めとする諸国民の平和を求める声、核兵器禁止条約を実現させた運動が示されています。ところが安倍首相は、批准を果たしてきました。その役割を低めようという動きです。江上市議は、「改正」の動きはセリ売りの重要性に反するものだと指摘し、市場でのセリ売りの充実を求めました。

## セリ売りこそ公正価格設定

定する仕組みとして市場が創設された歴史から問い合わせました。卸売業者と仲卸業者二者によるセリ売りが公正価格を決める大きな役割を果たしてきました。その役割を低めようという動きです。江上市議は、「改正」の動きはセリ売りの重要性に反するものだと指摘し、市場でのセリ売りの充実を求めました。



参加予定



### 9月早朝宣伝

28	27	25	21	18	14	11	7	4	3	月	あおなみ線小本
朝	日	木	火	金	火	金	火	金	火	月	あおなみ線小本
7時半から	8時10分	近鉄伏屋	万場小橋	名鉄山王	高畑	JR春田	近鉄戸田	下之一色	近鉄中島	JR春田	あおなみ線中島
8時10分											

# 原発廃炉訴え6年

2011年3月11日

だけなく、「消費税増税反対」、「沖縄辺野古基地建設反対」など思いを込め地域に訴えています。

8月19日、安保法制＝戦争法強行の2015年9月19日を忘れない、戦争法廃止を求める中川実行委員会のメンバーで、安倍9条改憲NO！3000万署名が、中川区新家のアズパーク前で取り組みました。

8月12日、安倍首相が次の国会で自民党の改憲案を提出すると発表したことに対し、「一度再び戦争はさせないぞ」と参加者は呼びかけていました。



11月11日曜日、鶴舞公園で、あいち赤旗まつりが開催されます。来年4月の名古屋市会議員選挙、7月の参議院選挙での市民と野党の共闘実現日本共産党の躍進めざす催し。「すやすま初美さん、井上さとし議員参加予定」